

para provisión de la plaza de Inspector-Jefe de la Policía Municipal, de este Ayuntamiento de Oviedo, cuyas bases fueron aprobadas por Decreto de esta Alcaldía de fecha 2 de mayo de 1981, y publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 108, de 13 de mayo, y «Boletín Oficial del Estado» número 145, de 18 de junio de 1981.

Admitidos

1. Don Jorge Manuel Villadangos Rodil.
2. Don Constantino Pérez Miranda.
3. Don José Manuel Tahoces Blanco.

Excluidos

1. Don José Antonio Rodríguez Sobredo.
2. Don Pedro González González-Moral.

El Tribunal designado para juzgar dicho concurso-oposición ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Luis Riera Posada, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Oviedo, o Concejal en quien delegue.

Vocales:

Don Juan Luis de la Vallina Velarde, Catedrático de la Facultad de Derecho de Oviedo, en representación del Profesorado oficial del Estado, como titular, o don Francisco Sosa Wagner, Profesor agregado de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Oviedo, como suplente.

Don Eugenio González Vázquez, Jefe de la unidad de Administración Local del Gobierno Civil de Oviedo, en representación de la Dirección General de Administración Local, como titular, o don Bernardo Fernández-Caveda Pérez, Jefe de la Sección de Administración Local del mismo Gobierno Civil, como suplente.

Don José Ponce López, Licenciado en Psicología, Jefe del Servicio de Psicología de la Policía Nacional, como titular, o don Juan Antonio Rivas González, también Licenciado en Psicología, perteneciente al mismo Servicio, como suplente.

Don Luis de Andrés y Julián, Jefe provincial de Tráfico de Oviedo, en representación de la Jefatura Central de Tráfico, como titular, o don Francisco Tabar Alonso del Campo, Jefe de la Primera Sección de dicha Jefatura Provincial, como suplente.

Don Valentín Argüero Granda, Suboficial de la Policía Municipal de Oviedo, en representación de los funcionarios del Ayuntamiento de Oviedo, como titular, o don José Esteban Álvarez-González, Cabo de la misma Policía Municipal, como suplente.

Don Luis Arce Monzón, Secretario general del Ayuntamiento de Oviedo o, por su delegación, don Gumersindo Martínez Fernández, Oficial Mayor del mismo Ayuntamiento.

Secretario: Doña María Jesús Rodríguez González, Jefe de la Unidad Administrativa de Régimen Interior del Ayuntamiento de Oviedo, como titular, o doña Raquel Bachiller Canales, Administrativa, con destino en la misma Unidad Administrativa, como suplente.

Los ejercicios de la oposición darán comienzo a las dieciséis horas del día 17 de diciembre de 1981, en esta Casa Consistorial.

Contra esta Resolución los interesados podrán interponer recurso de reposición, previo al contencioso, ante esta Alcaldía, en el plazo de un mes desde la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» (artículo 129 de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958, y 52 de la Ley de 27 de diciembre de 1956, reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa).

Oviedo, 20 de octubre de 1981.—El Alcalde.—17.287-E.

25589 RESOLUCION de 21 de octubre de 1981, del Ayuntamiento de Molina de Segura, referente a la oposición para cubrir en propiedad tres plazas de Técnicos de Administración General.

No habiéndose presentado reclamación alguna contra la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición para cubrir en propiedad tres plazas de Técnicos de Administración General del Ayuntamiento de Molina de Segura, convocada en el «Boletín Oficial» de la provincia el 29 de abril de 1981 y «Boletín Oficial del Estado» de 18 de junio de 1981, queda elevada la misma a definitiva en sus propios términos.

El Tribunal calificador de la oposición estará integrado en la siguiente forma:

Presidente: Don Francisco Vivas Palazón, Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento, o Teniente de Alcalde en quien delegue.

Vocales:

Don Luis Avilés Virgili, titular, y don Angel Luis García Ruiz, suplente, como representantes del Consejo Regional de Murcia.

Don José López Pellicer, titular, y don Fulgencio Saura Mira, suplente, como representantes del Profesorado oficial.

Don Julio Nieto Laín, Secretario general de la Corporación.

Secretario del Tribunal: Don Rodolfo López Zambudio, Técnico de Administración General.

Se pone en conocimiento de los aspirantes admitidos que el próximo día 20 de noviembre de 1981, a las doce horas, se celebrará el sorteo para determinar el orden de actuación de los aspirantes en aquellas pruebas que no se puedan realizar conjuntamente.

Así mismo se fija para el próximo día 10 de diciembre de 1981, a las dieciséis treinta horas, y en esta Casa Consistorial, la fecha de inicio de los ejercicios correspondientes de aptitud.

Lo que se hace público en este periódico oficial para general conocimiento.

Molina de Segura, 21 de octubre de 1981.—El Alcalde, Francisco Vivas Palazón.—17.281-E.

25590

RESOLUCION de 21 de octubre de 1981, del Ayuntamiento de Talavera de la Reina, referente a la oposición para cubrir en propiedad una plaza de Asistente Social.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 178, de 1 de agosto de 1981, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 211, de fecha 3 de septiembre de 1981, se publicó la lista provisional de admitidos y excluidos, para tomar parte en la oposición, tendente a cubrir en propiedad una plaza de Asistente Social, de la plantilla de este excelentísimo Ayuntamiento, mediante el cual se establecía un plazo de quince días para la presentación de reclamaciones.

Transcurrido el plazo señalado y no presentada reclamación alguna la mencionada lista queda elevada a definitiva, y, en su consecuencia, se hace público que en las pruebas ya reseñadas se seguirá la norma que a continuación se establece:

Tribunal titular

Presidente: Don Pablo Tello Díaz, Alcalde-Presidente de este excelentísimo Ayuntamiento.

Vocales:

Don Fernando Rojo Coronado, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don José Luis Márquez Jiménez, en representación del Profesorado oficial.

Doña María del Carmen Castillejo García, en representación de la Escuela Oficial de Asistentes Sociales.

Don Jaime Pérez Sánchez, Director del Centro Nacional de Demostración Sanitaria de Talavera.

Don Julio Fernández Mato, Concejal Delegado de Personal de este excelentísimo Ayuntamiento.

Don Feliciano Jiménez Martín, Concejal Delegado de Sanidad de este excelentísimo Ayuntamiento.

Don Fernando Fierro González de Buitrago, Secretario general de este excelentísimo Ayuntamiento.

Secretario: Don Fernando Fierro González de Buitrago, Secretario general de este excelentísimo Ayuntamiento.

Tribunal suplente

Presidente: Don Julio Fernández Mato, Concejal Delegado de Personal de este excelentísimo Ayuntamiento.

Vocales:

Doña Josefina Martín Gamero, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Doña Encarnación Álvarez Lairana, en representación del Profesorado oficial.

Doña Amparo Carrasco Sanz, en representación de la Escuela Oficial de Asistentes Sociales.

Don Marcelino López Álvarez, Médico del Servicio de Psiquiatría del Centro Nacional de Demostración Sanitaria de Talavera.

Don Alejandro Moreno Gómez, miembro de la Comisión Informativa de Hacienda y Personal de este excelentísimo Ayuntamiento.

Don Manuel Serrano Manzanares, Oficial Mayor de este excelentísimo Ayuntamiento.

Secretario: Don Manuel Serrano Manzanares, Oficial Mayor de este excelentísimo Ayuntamiento.

Lugar, fecha y hora de iniciación de los ejercicios: La iniciación de los ejercicios tendrá lugar el día 14 de diciembre de 1981, a las diez de la mañana, en los locales de la Casa Municipal de la Cultura de esta ciudad.